

ARRANCA LA BIBLIOTECA NÁUTICA DE AVANTE

El pasado jueves quedó inaugurada la Biblioteca Náutica y Local de Avante, con gran asistencia de público.



El acto tuvo lugar en el local de la Tercera Edad de Pedreña, que es donde se encuentra instalada nuestra colección de libros y revistas. Para la ocasión se montó una gran mesa central, sobre la que se compuso un “bodegón” con objetos propios del marisqueo (rascaderas, francaos, morguiros, etc.) y de la navegación (compases de bitácora, anclas de rezón y danforth, toletes, estrobos, etc.). Su contorno se rodeó de numerosos libros y revistas para que los asistentes pudieran ojearlos. A ambos lados de la mesa se colocaron cuatro grandes paneles que albergaban 38 fotografías ampliadas, alusivas a otras tantas obras guardadas en nuestras librerías. Cada fotografía mostraba también una imagen reducida de la portada del libro al que se refería.

Bajo la presidencia de Pedro Pérez Ferradas, alcalde de Marina de Cudeyo, se inició la presentación en la que tres miembros del equipo de Avante encargado de la biblioteca, explicaron los principios que rigen nuestra asociación: remo, cultura y solidaridad (Alfonso Fernández Serna), cómo se había generado y cómo pensamos gestionar el proyecto (José María Gómez Bedia) y qué actividades complementarias pretendemos llevar a cabo en este nuevo espacio (Inés Matallana Canales).

A continuación, intervino Mónica Bobeda Allende, experta en comunicación y oratoria, responsable del club de lectura on line “El Show de la Palabra”, que dio detalles de su experiencia profesional, como docente y como coordinadora de dicho club. Por último, habló el alcalde para manifestar su satisfacción por la participación que había obtenido nuestra iniciativa, tanto en número de donantes de libros y revistas, como de asistentes al acto. Sobre el éxito de participación dijo que habrá que modificar el documento redactado con la lista de nombres de los fundadores de la biblioteca, para agradecer su generosidad, pues las donaciones no se habían detenido ni durante la inauguración. Animándonos a continuar por esta senda, que seguirá contando con el apoyo municipal en el futuro.

Después cerró el acto, invitando a los presentes a degustar un vino español y un aperitivo servido por el Ayuntamiento.

Junto al alcalde asistieron al acto otros miembros del Equipo de Gobierno como los concejales de Educación (Rebeca Ruíz Cossío), de Cultura (Jaime González Ruiz) y de Deportes (Matías Laza Cavada). Así como el portavoz municipal del P.R.C., Jesús Lavín Guevara, y la presidenta de la Junta Vecinal de Pedreña, Elsa Rodríguez García.



Para terminar, nos gustaría destacar y agradecer la presencia de los representantes de varias organizaciones con las que el Colectivo Avante se siente especialmente vinculado, que quisieron con su presencia mostrar su apoyo a nuestra iniciativa. Este es el caso de Nuria San Milán, responsable de la asociación Transformando Futuros, de Santander; de Teresa Sanz y Ana Soto codirectoras de la librería Ruta-6, de Cabezón de la Sal; y de Calixto Presmanes Ruíz, presidente de la Sociedad Deportiva de Remo Pedreña.

La Biblioteca Náutica y Local de Avante abrirá sus puertas el próximo jueves no festivo, es decir: el día 24 de abril, a partir de las 18:30 h.



¡ COLABORA CON NOSOTROS !

colectivoavante@gmail.com



Nuestros proyectos son posibles gracias a la ayuda económica del Ayto. Marina de Cudeyo y al patrocinio de las siguientes empresas:

